



はぎのだい



校訓 自学 誠心 敬愛

学校だより12月号
令和5年12月1日

学校HP QRコード

津幡町立萩野台小学校長 山崎 勝則

パワーと節度と尊重と

萩野台小学校での一日は、職員室前の帰りのあいさつで締めくくられます。

「今日も一日ありがとうございました。先生方、さようなら！」

一番声の大きな学年は2年生、第2位は1年生で低学年が上位です。「最高学年は勝てないのかー」と言いたいところですが6年はやっぱり最高なのです。

パワーを思い切り発揮する低学年、相手の状況をみながら声の大きさを調整する中学年。そして、高学年は…
低学年のがんばりや中学年の思いやりをいつも微笑みながら見守っているのです。低学年が帰る頃、中学年や高学年は6限授業の真っ最中、そんな中に低学年の空気を切り裂くような帰りのあいさつが響き渡ります。その声を授業中にうるさいと思わないで、低学年の大きな声から元気をももらえると尊重してくれます。



ここ最近、誰かが職員室で電話していると低学年は声をひそめて帰りのあいさつをします。中学年のような状況をみて思いやりのあるあいさつができるようになりました。

2学期も最終の月、1月になれば3学期、それが終われば進級や中学への進学です。子どもたちの日々の成長を感じ「児童の皆さん、今日も1日ありがとうございました。」という気持ちで見送っています。

寒くなってきました

～服装で調節をしてください～

朝晩の気温がぐっと下がってきました。これから冬にかけて、コロナだけでなく、インフルエンザや風邪にかかりやすい季節になります。体調管理にご配慮ください。天候や気温に応じて制服の上にベストや薄手のセーターを着るなど、服装での調整が必要になってきます。

学校でも暖房が入りますが、感染症対策として頻りに窓を開けて換気をするため、教室の気温が下がる場合があります。暖かい服装で寒さをしのげるように、服装の配慮をお願いいたします。携帯用カイロについては、貼るタイプのみ可とします。ただし、低温やけどの可能性もありますので、十分気をつけるように声かけをお願いします。

また、手も冷えます。ポケットに手を入れると、転んだ際に手で身体を支えることができず、顔面を強打したり、歯を折ったりと大きなけがにつながる場合があります。寒い日の登下校には、手袋の着用をお勧めします。

～足ふき用のタオルと替えの靴下を持たせてください～

今後は、雨や雪などの悪天候のなかを登校する日が増えてくると予想されます。そこで、雨や雪で足が濡れた時に、足を拭いて乾いた靴下に履き替えられるように、学校に置いておくタオルと替えの靴下を持たせてくださるようお願いします。